



Comme les organisations syndicales vous l'avaient annoncé dans la liminaire du CIAS du 20 septembre dernier, elles ont sollicité une audience auprès du cabinet du ministre de l'action et des comptes publics. C'est dans ce cadre que les délégations syndicales ont été reçues hier matin, le 13 décembre par Monsieur TRIOLLE, directeur de cabinet de M Dussopt, nouveau secrétaire d'État à la fonction publique.

Si l'écoute a pu paraître attentive et réceptive aux participants de cette réunion, M TRIOLLE a de plus validé sur le fonds les attentes des représentants des syndicats et justifié certaines des revendications que nous vous détaillerons à l'occasion du point 2 de l'ordre du jour.

Madame la Sous directrice des politiques sociales et de la qualité de vie au travail étant présente à l'audience d'hier, nous pensons donc qu'il peut être tiré dans ce CIAS des enseignements et même à notre sens des décisions suite à cet échange d'hier.

Nous serons donc particulièrement attentifs aux réponses que vous pourrez apporter à la déclaration intersyndicale relative au point II de l'ordre du jour de CIAS.

Paris, le 14 décembre 2017